

El PRC considera “muy negativo” el impacto de la enfermedad hemorrágica en Cantabria y lo atribuye a la “caótica gestión” del Gobierno

Guillermo Blanco reivindica la contribución del PRC para lograr que el Ejecutivo financie la vacuna

Santander, 30 de diciembre de 2024

El diputado y portavoz del PRC en materia de desarrollo rural, Guillermo Blanco, ha considerado “muy negativo” el impacto de la enfermedad hemorrágica epizootica en la Comunidad Autónoma y lo ha atribuido a la “caótica gestión” del Gobierno de Cantabria durante el primer año de prevalencia.

Blanco ha lamentado los daños que este mal ha supuesto a los ganaderos cántabros, a su juicio “agravado” por “la incapacidad” del anterior consejero de Ganadería, Pablo Palencia, cuyo cese “ha sido determinante para que las cosas empiecen a cambiar”.

“Los datos confirman que el Gobierno del Partido Popular acierta cuando rectifica y, en este caso, lo ha hecho al prescindir de la mayor lacra que ha tenido hasta hoy el mundo rural de Cantabria, con un gestor absolutamente nefasto”, ha asegurado.

Asimismo, ha destacado el papel jugado por el Grupo Regionalista desde la oposición, plasmado en varios acuerdos parlamentarios, algunos de ellos aprobados incluso con el voto en contra del Partido Popular, que han propiciado “un cambio de rumbo” y que el Ejecutivo “pasara de la negativa inicial a asumir la financiación íntegra de la vacuna, gracias a los fondos consignados en el presupuesto de 2024 también a instancias del PRC, en apoyo al sector ganadero”.

Guillermo Blanco ha anunciado que su grupo seguirá trabajando en esta misma línea, “con la mano tendida y plena disposición a colaborar por el bien del medio rural de Cantabria”, y ha advertido que será “intransigente” a la hora de exigir el cumplimiento de los acuerdos firmados para la aprobación del presupuesto de 2025, que entrará en vigor esta misma semana.

En este sentido, ha recordado que las aportaciones regionalistas han permitido incrementar en 1,2 millones de euros los fondos destinados a la lucha contra las enfermedades que afectan a la cabaña ganadera, además de incrementar hasta casi 3 millones las cuantías para compensar los datos provocados por el lobo y consignar compensaciones ante la reducción de las ayudas de la Política Agraria Común (PAC).

También ha destacado otras medidas del PRC que entrarán en vigor en 2025 y que supondrán “un revulsivo” para el medio rural, como la deducción del 20 por ciento de la cuota del IRPF para los menores de 40 años que residen en los pueblos y la creación de la Tarifa Rural Autónomos, con bonificaciones del 20 por ciento para pequeños negocios establecidos en municipios en riesgo de despoblación.

Finalmente, ha advertido que el PRC estará “muy vigilante” a partir de ahora para que los compromisos presupuestarios se cumplan “a rajatabla” y que el Gobierno “cumpla su obligación de gestionarlo, poniendo en marcha todas las ayudas y medidas previstas”. “Nosotros hemos cumplido como oposición, ahora lo que tiene que hacer el Gobierno es ejecutar lo presupuestado en beneficio del mundo rural”, ha concluido.